



FOTO: ESPECIAL

• **HONOR.** Luz Elena Baños, Juan Ramón de la Fuente y Ana Luisa Vallejo.

#PRESIDENCIA

Designan a dos embajadoras

LUZ ELENA BAÑOS, EN GUATEMALA, Y ANA LUISA VALLEJO, BELICE

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo designó a las embajadoras de carrera Luz Elena Baños y Ana Luisa Vallejo, como próximas embajadoras de México en Guatemala y Belice, respectivamente. Los nombramientos fueron avalados en comisiones del Senado; hoy tienen que ser ratificados.

En un encuentro con las embajadoras Baños y Vallejo, el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, manifestó que con estos nombramientos se reafirma el liderazgo de las mujeres dentro de la Cancillería y la Política Exterior Feminista de México

PRESENCIA FEMENINA

- Luz Elena Baños, para Guatemala, y Ana Luisa Vallejo, a Belice.

- Estos nombramientos reafirman el liderazgo de las mujeres: De la Fuente.

Resaltó que las embajadoras darán continuidad al convenio que firmaron en Calakmul, Campeche, la presidenta Sheinbaum Pardo con sus homólogos de Guatemala, Bernardo Arévalo de León, y el primer ministro de Belice, John Antonio Briceño, para crear el corredor biocultural de la Selva Maya, la segunda zona protegida más grande del continente americano, después del Amazonas.

Manifestó que Guatemala y Belice "son dos países estratégicos para México, son nuestros vecinos, compartimos la frontera sur de nuestro país y ahora, ustedes habrán de representarnos ante estos dos países hermanos".

Luz Elena Baños fue representante permanente de México en la OEA y jefa de Cancillería de la Embajada de México en Guatemala. Ana Luisa Vallejo fue cónsul general de México en San Francisco y jefa de Cancillería en Bolivia.●